

Le LUC et Hominal veulent confirmer

Volleyball

En Coupe d'Europe, le club universitaire comptera sur un passeur expérimenté ce soir, à Dorigny (20 h)

Rien n'est fait entre les joueurs du LUC et leurs homologues néerlandais de Landstede Zwolle, dans le cadre des 16es de finale de la CEV Cup. Les protégés de Georges-André Carrel ont toutefois eu la bonne idée de l'emporter 3-0 au match aller aux Pays-Bas. Reste à enfoncer le clou, ce soir à Dorigny (20 h), tout en étant conscient qu'une défaite par 3 sets à 1 emmènerait les deux équipes dans un «Golden Set» (première équipe à 15 points, avec deux unités d'écart) de tous les dangers.

Si le LUC est dans une bonne passe cette saison (5 victoires, aucune défaite), il le doit notamment à Cédric Hominal. A 31 ans, le Genevois (187 cm) a déjà une belle carrière de joueur derrière lui. Champion de France avec l'ASUL Lyon (Pro B) et avec Tours VB (Pro A), il s'est constitué une jolie carte de visite dans l'Hexagone, après avoir encore roulé sa bosse à Brive, Nantes, Avignon et Le Plessis-Robinson (Hauts-de-Seine). L'espace de sept ans, il est parvenu à vivre de sa passion. «Ce n'est pas donné à tout le monde, souffle le Lausannois d'adoption. C'est une fierté pour moi. J'ai fait



Cédric Hominal est au LUC pour transmettre son expérience.

énormément de belles rencontres et je me suis ouvert à d'autres cultures. Financièrement, je n'ai pas eu à me plaindre. En moyenne, pendant cette période, j'ai gagné quelque 3000 euros par mois, net d'impôts. A Lyon, j'ai aussi eu le bonheur de faire la connaissance de Carole, une basketteuse devenue ma compagne. En ce moment, nous nous voyons au compte-gouttes, car elle travaille du côté de Valenciennes.»

Désireux de passer à autre chose sur le plan professionnel, Cédric Hominal occupe un poste de gestionnaire des sinistres pour le compte d'une assurance à Genève. «Il était temps pour moi de donner la priorité au travail et de ne pas prendre trop de retard

dans ma nouvelle carrière», explique-t-il. Pour garder un pied dans le volleyball, Cédric Hominal s'est tout naturellement tourné vers le LUC, dont il avait déjà porté les couleurs entre 2004 et 2008. «Je suis là pour transmettre mon expérience et amener de la créativité dans le jeu», souligne-t-il.

Face aux joueurs néerlandais, qui ne possèdent qu'un seul étranger, les universitaires devront rester vigilants. «Nous ne sommes pas encore qualifiés, assure Cédric Hominal. Il nous faut remporter deux sets. Prendre le large le plus vite possible ne serait pas une mauvaise idée. Lors du match aller, ils nous avaient pris de haut.» Cela ne devrait pas être le cas ce soir. **Gérard Bucher**